

# Perayaan Natal TNI-Polri dan ASN Garnizun Tetap II/ Bandung Berlangsung Khidmat

Ciamis - [CIAMIS.WARTASOSIAL.COM](http://CIAMIS.WARTASOSIAL.COM)

Jan 22, 2025 - 09:04



Perayaan Natal bersama TNI-Polri dan PNS Sewilayah Garnizun Tetap II/ Bandung berlangsung khidmat dan meriah di Graha Tirta Siliwangi, Jalan Lombok No. 10, Bandung, Selasa (21/1/2025)

Acara yang diselenggarakan pada Selasa, 21 Januari 2024, mulai pukul 09.00 hingga selesai ini dihadiri oleh Dansesko TNI Letjen TNI Marsekal Madya Arif Widiyanto S.A., M.Tr (Han), Danpussenif Letjen TNI Iwan Setiawan, Wadan

Kodiklatad Mayjen TNI Izak Pangamanan, Kasdam II/Sirlliwangi Brigjen TNI Aminudin, Kaskogartap Kolonel Pas Novlamirsy, mewakili Gubernur Jabar Ahli Muda bidang Kesra, Walikota Bandung terpilih Bapak Farhan, anggota TNI-Polri, ASN serta keluarga dan purnawirawan.

Rangkaian acara dimulai dengan doa dan ibadah yang dipimpin oleh Pdt. Wempi Gustomi Sidik, S.Th., M.Pd., dan Aloysius Wahyu Endro Suseno, S.S., M.Hum. Ibadah berlangsung penuh kekhidmatan, dengan diiringi pujian yang membawa suasana Natal semakin terasa.

Setelah itu, prosesi masuk VIP dilakukan untuk menyambut para pejabat yang hadir. Usai ibadah, seluruh peserta mengikuti sesi foto bersama sebagai bentuk kebersamaan dan kenangan dari perayaan Natal tahun ini. Acara kemudian dilanjutkan dengan perayaan Natal yang diisi dengan berbagai kegiatan, termasuk penampilan paduan suara dan persembahan seni.

Momen ramah tamah di penghujung acara menjadi ajang untuk mempererat hubungan kekeluargaan dan solidaritas antara TNI-Polri, ASN dan masyarakat yang hadir.

Dalam sambutannya, Dansesko TNI Letjen TNI Marsekal Madya Arif Widiyanto menyampaikan pesan damai Natal yang mengedepankan persatuan dan semangat kebersamaan. "Natal adalah momen untuk merefleksikan kasih, persaudaraan dan dedikasi kita terhadap bangsa dan negara. Semoga nilai-nilai ini terus menjadi pedoman dalam tugas dan pengabdian kita," ujarnya.

Perayaan ini juga mengambil tema "Natal Menuntun Prajurit TNI/Polri dan ASN Kepada Kehidupan Damai."

"Tema ini menjadi refleksi spiritual bagi seluruh umat Kristiani TNI, Polri dan ASN untuk terus memperbarui komitmen kepada Tuhan, menjaga kedamaian di lingkungan sesama, serta memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara." Ungkapnya.

Dalam laporannya, panitia menyebutkan bahwa kegiatan ini juga dirangkaikan dengan bakti sosial, di mana bantuan sembako dan barang kebutuhan lainnya diberikan kepada Panti Sosial Tresna Werdha Senjarawi di Jalan Jeruk Nomor 7 Bandung serta Masmil TNI di Jalan Pojok Selatan Nomor 24 Cimahi.

Walikota Bandung terpilih, Bapak Farhan, memberikan apresiasi atas terselenggaranya acara ini. Ia menekankan pentingnya sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah dalam menjaga harmoni dan kedamaian di masyarakat.

Kegiatan perayaan Natal bersama ini berlangsung dalam suasana aman dan tertib. Acara tidak hanya mempererat hubungan antar anggota TNI-Polri dan PNS, tetapi juga menjadi wujud nyata dari toleransi dan kebersamaan dalam keberagaman. Semangat damai dan kebersamaan yang terjalin diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi seluruh masyarakat Indonesia untuk terus menjaga persatuan dan kesatuan Bangsa.